

中里だより

第82号

令和3年9月10日

中里の家
〒294-0231
館山市中里 288-1
Tel:0470-28-2022
Fax:0470-28-2023

挨拶

初秋の候 保護者の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

この度は、法人全体で40名弱の新型コロナウイルスの陽性者を出してしまい、大変ご心配、ご迷惑をおかけしました。心よりお詫び申し上げます。今後も感染対策に、充分気を付けてまいりたいと思います。

さて、中里だより第82号を発刊いたしましたのでお届けいたします。ご高覧いただき、ご意見いただければ幸いに存じます。なお、今回の記事はコロナ発生以前の記事内容となっております。

夏祭り 中止

緊急事態宣言を受け、残念ながら夏祭りを中止とさせていただきます。代わりに、厨房でお好み焼きと焼きそばを作り、デザートにシュークリームを付け、食事だけはお祭りの雰囲気を出せたと思います。



お知らせ

帰省時や食事外出時にお願ひしていた、食事調査ですが、8月いっぱいまで終了することとなりました。今までご協力いただき、ありがとうございました。

新職員

新たに職員を採用しました。よろしくお願ひします。



芝田米子(しばた よねこ)

新理事長

前号でお知らせしたとおり、理事長が平井良明(ひらい よしあき)に変更になりました。



情熱ペンション富浦

6月は生活班のメンバーで情熱ペンション富浦さんにお邪魔しました。パスタ、唐揚げ、ホタテのソテー、生ハムサラダの豪華メニュー!ボリュームも満点で皆さん大満足でした。



今後の予定

◎ 9月の予定

8日・・・嘱託医診察
22日・・・嘱託医診察

◎ 10月の予定

13日・・・嘱託医診察
27日・・・嘱託医診察

※今年の一泊旅行は中止となりました。

※現在、外出・外泊を制限させていただきます。ご了承ください。

詳しい予定は施設までお問い合わせ下さい。

マスクのお願い

中里の家では、コロナワクチンを接種された方にもマスクの着用をお願いしております。大変恐縮ですが、来所の際はご協力をお願いします。